

## El Rey inaugura en Valladolid el Museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano

Efe

Valladolid

La capital de Valladolid se suma hoy al grupo de ciudades españolas con centros de arte contemporáneo de referencia nacional con la inauguración del Museo Patio Herreriano, a la que asistirán el rey Juan Carlos y la ministra de Educación, Cultura y Deportes, Pilar del Castillo. El antiguo convento

de San Benito, un complejo monástico iniciado en el siglo XIV, acogerá en una superficie aproximada de 7.000 metros cuadrados lo más sustancial del arte contemporáneo español entre 1918 y 2002, merced a la exposición de la colección del mismo nombre cedida por una asociación de 23 empresas propietarias.

Gargallo, Vázquez Díaz, Chillida, Miró, Esteban Vicente,

Palazuelo, Saura, Sicilia, Barceló, Lucio Muñoz, Tàpies o el Equipo Crónica figuran entre los 163 pintores y escultores creadores de las 851 obras que se mostrarán parcialmente en las once salas del museo debido al extenso fondo de la Colección Arte Contemporáneo. El recinto se completa con espacios dedicados a exposiciones temporales, investigación, restauración y documentación.